
会  議  録 

会議の名称 平成28年度 第１回西東京市スポーツ推進審議会 

開 催 日 時 
平成28年４月13日（水） 

18時00分から19時00分まで 

開 催 場 所 保谷庁舎４階 第３会議室 

出 席 者 

（委 員） 

北岡会長、内田委員、飯塚委員、姉松委員、村上委員、前田委員、林委

員、平﨑委員、中山委員 

欠席 岡田委員 

（事務局） 

宮坂課長、田渕係長、椎名主任 

議 題 
１ 今後の会議の進め方について（曜日・時間の設定等） 

２ その他 

会議資料の 

名   称 

 

資料１ 平成 28年度スポーツ振興課事業計画について 

資料２ 平成 28年度スポーツ振興課歳入歳出予算について 

資料３ 西東京市スポーツ・運動施設平成 28年度事業計画書 

資料４ 平成 27年度スポーツ推進委員会活動記録 

資料５ 西東京市スポーツ推進委員だより 

 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会  議  内  容  

会 長 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会 長 

 

事務局 

 

 

 

１ 会長挨拶 

   

２ スポーツ振興課長挨拶 

   市民の健康増進・生きがいにつながっていくようスポーツ振興課・障害福

祉課・高齢福祉課・企画政策課と一体となって児童・青少年から成人の方々

までスポーツに気軽に触れられるような事業を行っていく。 

   

平成 28年度予算説明 

  職員紹介 

   

３ 新委員紹介 

   

事務局より配付資料の確認を行う。 

４  配付資料の確認 

  

  



会 長 

 

事務局 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委 員 

 

会 長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題１ 今後の会議の進め方について（曜日・時間の設定等） 

         

        事務局としては、皆さんが差し支えないようであれば、第二水曜日18時

から実施したい。 

 

    第二水曜日18時からというのは今まで行っている時間ですが何かありま

すか。 

（委員異議なし） 

    では第二水曜日18時からということでよろしくお願いします。 

 

議題２ その他は何かありますか。 

 

    事務局からは特になし。 

 

    委員からも特になし。 

 

報告事項 

  平成28年度スポーツ振興課事業計画について事務局から説明を。 

 

平成28年度スポーツ振興課事業計画について 

１ スポーツ施設の整備について 

 （１）スポーツセンタープール監視システム改修工事 

 （２）総合体育館エレベーター改修工事 

 （３）総合体育館バスケットゴール改修工事 

（４）その他 

 

２ 総合型地域スポーツクラブの活動支援 

 （１）「にしはらスポーツクラブ」に対し、補助金以外の支援（情報提供・広

報掲載等）を行う 

 （２）「ココスポ東伏見」に対し、補助金をはじめとする運営支援を行う。 

 （３）市との定例会議を検討する。 

 

３ 保谷中学校夜間照明施設設置 

  これまでの経緯説明 

 

４ 多摩・島しょスポーツ振興事業の実施 

  平成28年度 

  「継続的な子どもの体力・運動機能向上事業～走って・投げて・蹴って～」 

  を開催。 

 

５ 指定管理者の事業について 

   

６ 2020年東京オリンピック・パラリンピックに向けた取組 

 （１）障害者スポーツ地域振興事業（必須） 

 （２）障害者スポーツ地域振興事業（選択） 

 （３）普及啓発等事業 

 



 

 

会 長 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会 長 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

 

会 長 

 

委 員 

 

 

７事業計画 

 

今の説明に対して質問・意見は。 

 

 ４番の多摩・島しょスポーツ振興事業の実施はどのようなことを行うのか。 

 

  ８月に小学生の基礎的な体の動きを習得する事業。 

 体育館や運動場を使用予定。詳細は、今後指定管理者とつめていく。 

  今年度は、地域・家庭と連携するということになり、アンケート等で事前に

把握をして計画を行っていく。教育委員会と連携をはかりながら実施に向けて

いく。 

 

 １番のスポーツ施設の整備についてバリアフリー等の考えはあるのか。 

   

これまでにおいて、一定程度の整備は行っている。今年度については計画に

ない。改修工事が先になっているが充分認識をしている。障害者対応も今後研

究していきたい。 

 

  総合型地域スポーツクラブについて「にしはらスポーツクラブ」は10年、

「ココスポ東伏見」は５年を経過している。当初、西東京市の規模では市内に

４箇所できると理想的と提案されていた。 

 どのように運営していくか等の話し合いが持たれていない。是非、定例会議を

やっていただきたい。 

 

  国、都から都立特別支援学校があるところは、学校の協力を得てスポーツの

活動ができないかということも都から示されている。 

 それぞれの地域の現状をふまえながら検討していきたい。 

 定例会についても事例研究などを行っていきたい。 

 

資料説明 

 資料２-２ 

  多摩・島しょ広域連携活動は昨年に引き続き多摩六都リレーマラソンを行

う。 

 

  説明に対して何かありますか。 

  

なし 

 
資料３ 西東京市スポーツ・運動施設平成 28年度事業計画書 

資料４ 平成 27年度スポーツ推進委員会活動記録 

資料５ 西東京市スポーツ推進委員だより 

 

  以上で報告事項を終ります。その他、ありますか。 

 

  総合体育館の第１体育室の照明が３月に切れていた。窓口に伝えたところす

ぐに対応するのは難しいとのことだった。 

 

   



事務局 

 

会 長 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

会 長 

高所の場合、足場を組んでの作業になる。確認したい。 

 

  他に何かあるか。 

 

  今後また障害者スポーツ事業の周知方法についてよいアイディアがあったら

教えてほしい。 

 

次回は５月だが開催しない場合、４月下旬に通知を行う。 

 

その他、ありますか。 

（委員、事務局とも特になし） 

 

（閉会） 

 


